

Rafael Ciarcia, un profesional exitoso

Escrito por asesorette - 31/10/2018 21:16

Iniciándose como empresario, Rafael Ciarcia Walo inauguró una sucursal muy conocida en la ciudad de Caracas, la planta de concreto de Caracas, el cual fue fundada por su padre y sus socios.

Tiempo después y con mucho esfuerzo, tanto la sucursal, como la sede principal obtuvieron éxito y prestigio, siendo la empresa de concreto más popular en el territorio.

Luego decidió fundar la aerolínea más conocida en el país, que hoy en día, tiene rutas dentro y fuera de Venezuela, Avior Airlines. En sus inicios, esta aerolínea tenía pocos vuelos, pero, al tiempo logró ampliarse internacionalmente.

Ciarcia está orgulloso de haber sido el líder de Avior, sin embargo, siempre ha sido amante de la construcción, por lo tanto, cedió su puesto en Avior Airlines y fue en busca de nuevos proyectos.

Tanto en el estado Miranda, como en otros lugares del país, desarrolló obras urbanísticas, así como, varios centros comerciales y centros deportivos, cosa que le abrió las puertas al mundo empresarial.
